

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 15 au 22 Juin 2019

A LA UNE

Nous voulons le RIC, on nous propose un RIP



Référendum d'Initiative Populaire contre la loi de la privatisation d'ADP

Pour la première fois en France, nous citoyens, pouvons agir et nous opposer à une loi imposée par le gouvernement. 248 parlementaires se sont déjà mobilisés contre la privatisation des aéroports de Paris.

Maintenant c'est à nous d'agir et de nous faire entendre!!!!

Bizarrement, rien n'a été fait pour faciliter la procédure (plus d'infos sur la page FB de la gazette). L'état est censé faire une campagne pour informer les citoyens mais pour l'instant ils s'en gardent bien. Il est important d'essayer de convaincre un maximum de personnes afin de réunir les 4,7 Millions de signatures, avant le 20 Mars 2020, nécessaires pour la suite de la procédure.

Dans la théorie, cette procédure devrait aboutir à la consultation de la totalité des citoyens français à travers un référendum « pour ou contre » la privatisation d'ADP. Elle pourrait faire jurisprudence contre la grande braderie de nos biens publics orchestrée par notre gouvernement (Engie, FDJ, barrages...).

<https://www.referendum.interieur.gouv.fr/>

AGENDA

Samedi 22 Juin – Manifestation nationale à Marseille

Samedi 22 Juin - Formation aux Actions Non Violentes à 14h au 7

Place Edmond Arnaud à Grenoble

Dimanche 14 Juillet: On prend la Bastille - pique-nique citoyens - parking du glacis à partir de 17h30

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 15 au 22 Juin 2019

Le Gilet Jaune de la semaine L'avocate Sophia Albert-Salmeron



Ce 11 Juin 2019, maître Sophia Albert Salmeron, Francis Lalanne ainsi que maître Ghislain Mabanga se sont rendus à la Haye afin de déposer une plainte auprès de la cour pénale internationale (CPI) contre le Président Emmanuel Macron et son ministre de l'Intérieur, C. Castaner pour «crime contre l'humanité». Pour l'avocate, ils étaient tous les deux les «donneurs d'ordres» qui ont autorisé les forces de l'ordre à utiliser des armes «répertoriées comme armes de guerre» dans les manifestations des Gilets jaunes. «Il a une immunité au niveau interne et c'est pour ça qu'existe la CPI, parce qu'on peut saisir cette Cour [...] contre un chef d'État et ses ministres», a-t-elle précisé. <https://www.youtube.com/watch?v=NwrSMSZ4Xlk>

La lutte contre la réforme de l'Education Nationale

Après plusieurs mois de dialogues infructueux entre Mr Blanquer et le corps enseignant soutenu pour les parents d'élèves, lundi 17 Juin, une grève contre cette réforme fondamentale de l'Education Nationale a débuté.



Cette loi brade l'éducation de nos enfants sous prétexte d'économie. Le 18 Juin, un groupe d'une soixantaine d'enseignants a pénétré dans le rectorat de Grenoble afin de faire entendre leurs voix à l'insu des forces de l'ordre qui étaient là pour les accueillir. Au vu de la situation, la rectrice a reçu une délégation de 7 personnes.

Quand tout sera privé, nous serons privés de tout!

Depuis des mois, les cheminots se battent contre le projet de loi Nouveau Pacte Ferroviaire adopté le 14 Juin 2018 et contre les licenciements abusifs des opposants à cette loi. Au vu de l'urgence écologique actuelle, le rail devrait être une priorité de notre gouvernement afin d'en finir avec les moyens de transports polluants.



La logique est la même depuis des années: obsédés par la mise en concurrence censée réduire les coûts et augmenter les investissements, les investisseurs privés délaissent les petites lignes de province non rentables au profit des lignes TGV. Laissées à l'abandon et mal desservies, elles servent pourtant le bien commun en permettant le désenclavement de régions et villages isolés. Comment imaginer alors la création de nouvelles lignes dans des lieux où la voiture reste le seul moyen de locomotion? Il existait pourtant des voies ferrées dans la Chartreuse, reliant par exemple Voiron à St Laurent du pont, ou côté Belledonne Grenoble à Vizille...ces lignes étaient alors gérées par la VFD, Voies Ferrées du Dauphiné!